

[Dies in deinem Browser öffnen.](#)



Newsletter des Kreisverbandes für Gartenbau und Landespflege Erding e.V.

Liebe Vereinsvorsitzende,

wir bitten um Ihre Mithilfe:

In den achtziger Jahren wurden im Landkreis Erding über den Kreisverband Kopfweidensetzlinge an Gartenbauvereine kostenlos verteilt.

Die Kopfweiden sollten an den von den jeweiligen Gemeinden zur Verfügung gestellten Gebiete, wie z.B. Uferstreifen, kleinen Flüssen oder Gräben gepflanzt werden.

Auch der Gartenbauverein Eitting hat sich 1987 an der Aktion beteiligt. Der Münchner Merkur hat darüber einen Artikel verfasst, den Sie gerne hier nachlesen können:

[Das Eittinger Kopfweiden-Paradies: Naturschutz par excellence](#)

Zu dieser damaligen Aktion würden wir gerne folgendes von Ihnen wissen:

- wer von den Vereinen hat an dieser Aktion teilgenommen?
- wie viele Kopfweiden wurden gepflanzt?
- wie viele davon gibt es noch?
- von wem werden diese gepflegt?
- wie ist der Rhythmus der Pflege (alle Jahre, alle zwei Jahre, etc.)?
- gibt es eventuell noch ältere Bestände aus früheren Jahren?

Wir würden uns über eine Nachricht von Ihnen sehr freuen.

Herzlichst

Brigitte Murla, 1. Vorsitzende

August Groh, Geschäftsführer des Kreisverbandes

Hinweis:

Sie erhalten diese Mail, weil Sie

- als Vorsitzende/Vorsitzender oder Ansprechpartner für Ihren Verein eingetragen sind

Unsere Datenschutzerklärung nach DSGVO können Sie [hier](#) nachlesen.

August Groh

Geschäftsführer

Kreisverband für Gartenbau und Landespflege Erding e.V.

[Austragen](#) | [Verwalte dein Abonnement](#)

Kreisverband für Gartenbau und Landespflege Erding e.V.

